



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 14.01.2014 floatend Uhr | Rike Bartmann

facebook Geburtstag

So sehr ich facebook mag. Aber Geburtstage im Netzwerk finde ich echt nen Krampf: Postings wie "Alles Gute" "Heute kann es regnen, stürmen oder schnein" "HBD" – das sagt doch irgendwie gar nichts, oder? kennt ihr solche Gratulationen? Kurz und knapp? Das ist so ne 10-Sekunden-Aufwand Sache? So was hatte ich neulich 93 mal auf meiner Pinnwand – an meinem Geburtstag natürlich. Einerseits war es schon krass, wie viele meiner "Freunde" da an mich denken... aber tun die das wirklich? Oder ist das dieser kleine reminder da oben auf der Newsseite, der uns irgendwie dazu verpflichtet?!

Noch schlimmer als diese ganzen Minigratulationen finde ich aber, dass ich ja dann irgendwie reagieren muss – wenn da schon so viele gratulieren. Kennt ihr die Leute die dann einfach "like" drücken? Oder seid ihr das sogar selber? Die erscheinen immer am Rand in dem Kästchen da und liken den ganzen Geburtstag über die Gratulationen, die sie bekommen. Find ich auch irgendwie schräg. Für mich heißt das nicht "ich freu mich dass du an mich denkst, danke!" sondern eher "mmh, dann muss ich wohl auch ne Gegenleistung bringen, ich like das mal".

Lisa, ne Freundin von mir, hat das bei ihrem letzten Geburtstag ganz cool gelöst – sie hat jeden Pinnwandeintrag mit ein paar Zeilen kommentiert und dabei ne Rückfrage gestellt "wie geht's dir denn so?" "lang nicht mehr gesehen, was machste denn?". viele kleine Gespräche sind da entstanden – find ich viel schöner als so ne Rumgelikerei!